
Строительства нового электросталеплавильного завода в Белоцерковском районе под Киевом.

  

Долгих 7 лет компания «Евро Финанс» старается возобновить проект
электросталеплавильного завода в Белоцерковском районе под Киевом. И появилась
надежда, в группе появился инвестор, который близок к власти Украины, а значит, есть
возможность возобновить и закончить строительство завода, который, по мнению «Евро
Финанс», может принести стабильный доход и войти на рынок как полноправный
участник. Потеря актуальности строительства электросталеплавильного завода в 2007
году во время финансового кризиса была обусловлена многими факторами. Одним из
них стало недостаточное финансирование. Весна 2012 года принесла изменения.
Появление нового инвестора стало причиной зародившихся надежд по восстановлению
строительства. Реанимировать проект задумано по новой схеме. В ней учитывается
уменьшение  производительности и соответственно уменьшение финансирование.
Окупаемость производства запланирована на 5 лет.

  

      Это довольно малый период, но уверенность в этом растёт  глядя на энтузиазм
деятельных лиц. Стоит отметить, что технологическая схема и конфигурация не
изменяется и ориентирование работы предприятие остаётся прежним, производство
металлопроката строительного сортамента. Этот ассортимент планируется
реализовывать на внутреннем и внешнем рынке. 
Строительная индустрия терпит не самые лучшие времена и соответственно спрос
гораздо ниже, чем в докризисные времена и Евро-2012 не может принести крупных
изменений. Именно это считается основной помехой в задуманном плане. К тому же
дефицит металлолома, на который имеется повышенный спрос, тоже может стать
помехой в реализации. Спрос обусловлен запуском и работой электросталеплавильных
заводов: «Электросталь», «АзовЭлектроСталь», «Днипросталь». Однако как бы не
складывалось состояние с наличием металлолома у  «Евро Финанс» есть возможность
заготовить его и направить на удовлетворение нужд предприятия.
Строительство нового завода сдерживают несколько факторов, которые являются
своеобразным камнем преткновения. Это ситуация Чернобыльской катастрофы, именно
загрязнение после катастрофы делает неуместным строительство нового завода,
который будет далее загрязнять окружающую среду и конечно сомнения городских
властей в рентабельности такого предприятия.
Март 2012 года внёс коррективы. Парламент дал «добро» на строительство. Остаётся
надежда на нового инвестора, который имея на руках админресурс, найдёт пути
решения проблем и устранит их. Однако, кто этот загадочный инвестор так и не стало
достоянием гласности и его имя до сих пор загадка.
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